



Eglise Protestante de Kanaky Nouvelle-Calédonie

V<sup>ème</sup> Synode Général 2018

Mot du Synode



L'Eglise Protestante de Kanaky Nouvelle-Calédonie (E.P.K.N.C.), réunie en Synode Général du 19 au 24 août 2018 à la paroisse de Montravel – Consistoire de Nouméa, tient à affirmer sa mission de par :

- 1 – son héritage acquis à travers son histoire et sa mission d'évangélisation
- 2 – sa situation et son implication dans le contexte socio-politique du pays
- 3 – sa mission prophétique, porteuse d'espérance, de paix et d'amour.

Héritière des missions de Londres et de Paris, l'E.E.N.C.I.L. de 1958 devenu E.P.K.N.C. en 2013, continue à forger son identité et son témoignage chrétien dans son combat pour la liberté, contre les injustices et les inégalités.

C'est dans ce sens que dès 1979, l'église, en prenant position pour l'indépendance, entend prôner l'émancipation des Hommes de ce pays toutes ethnies confondues. Pour ce faire, elle opte fortement pour la formation du Do Kamo (homme authentique), capable de vivre dans un Do mwa (maison authentique) et dans un Do Neva (vrai pays). Elle confie cette mission à toutes ses structures, et notamment à l'ASEE pour la formation des cadres.

Fortement impliquée dans l'histoire et l'évolution de ce pays, l'E.P.K.N.C. s'est vue sollicitée pour œuvrer à la paix et à la réconciliation des hommes dans les moments difficiles.

Aujourd'hui 2018, année de tous les enjeux, le Synode Général fait le constat d'une période de grandes difficultés et d'interrogations : entre les autorités politiques, coutumières et religieuses, une jeunesse avec de nouveaux repères, les fortes menaces sur le devenir de l'ASEE et de l'enseignement confessionnel, ...

Le Synode Général interpelle chaque responsable d'église à vivre pleinement sa mission là où il est. Il invite également les différents acteurs de ce pays à œuvrer pour la paix, la fraternité et la solidarité.

A travers la parole d'espérance d'Ephésiens 2 au verset 19, le Synode général encourage chacun à devenir « citoyen de sa terre et concitoyen d'un pays nouveau ».

Le Président sortant,

Pasteur Wakira Wakaine

Le modérateur,

Pasteur Calvin Eurimindia

Le Président entrant,

Pasteur Var Kaemo